

Ecocar-Expo – Probe fahren und vergleichen

Karin Wasem | Abteilung Verkehr | 062 835 33 30

Ecocar-Expo ist eine vom Verband e'mobile angebotene Ausstellung rund um Fahrzeuge mit alternativen Antrieben. Aarau und Zofingen haben dieses Angebot genutzt und im letzten Jahr je eine Ecocar-Expo erfolgreich durchgeführt. Um die Fahrzeuge hautnah kennenzulernen, können diese Probe gefahren werden. Die Ausstellung eignet sich als attraktives Rahmenprogramm für Automessen, Gewerbeausstellungen oder Mobilitäts- und Energietage. Der Kanton unterstützt Aargauer Gemeinden mit einem finanziellen Beitrag bei der Durchführung einer Ecocar-Expo mit e'mobile.

Ecocar-Expo ist eine markenübergreifende Ausstellung von Elektro-, Hybrid-, Erdgas- und Bioethanol-Fahrzeugen, an der diese Fahrzeuge unverbindlich Probe gefahren und somit direkt miteinander verglichen werden können. Sie bietet allen Interessierten Gelegenheit, einen ersten persönlichen Eindruck der neuen Antriebskonzepte zu erhalten. Ausgestellt sind nur typengeprüfte Serienfahrzeuge, die in der Region, in welcher die Ecocar-Expo durchgeführt wird,

eine Servicestelle haben. An die Ausstellung gekoppelte Sonderschauen «Elektromobilität» oder «Mit Erdgas-/Biogas fahren» ermöglichen eine vertiefte Auseinandersetzung mit diesen Themen.

e'mobile – der schweizerische Verband für elektrische und effiziente Strassenfahrzeuge – bietet Ecocar-Expo als eines von diversen Angeboten an, um die Einführung der neuen Fahrzeug- und Treibstoffgenerationen zu unterstützen. Gemeindever-

waltungen, Energieverbände, Organisationen von Ausstellungen und Messen oder andere Interessierte können die Ecocar-Expo bei e'mobile bestellen.

Ecocar-Expo in Aarau und Zofingen

Im Jahr 2011 haben Aarau und Zofingen je eine Ecocar-Expo durchgeführt. Die Abteilung Verkehr und die Fachstelle Energie des Departements Bau, Verkehr und Umwelt unterstützen die Gemeinden finanziell.

In Aarau fand der Anlass am 16. und 17. September 2011 auf dem Schlossplatz statt. Die Ecocar-Expo war Bestandteil des Aarauer Mobilitätstages unter dem Patronat der Stadt Aarau und wurde von der IBAarau AG zusammen mit e'mobile organisiert. Verschiedene Fahrzeuganbieter aus der Region stellten Hybrid-, Elektro- und Erdgasfahrzeuge sowie eine Palette an E-Bikes und E-Scooters aus. Ebenfalls dabei waren ein Bus und ein Kehrtrichtfahrzeug mit Erdgasantrieb. Mit unverbindlichen Probefahrten konnten diese neuen Technologien kennengelernt werden. Eine Reihe von Fachvorträgen und Weiterbildungskursen ergänzte die Ausstellung. Insgesamt verzeichnete die Ecocar-Expo in Aarau gemäss einer groben Schätzung rund 300 Besucherinnen und Besucher.

In der Stadt Zofingen fand die zusammen mit e'mobile organisierte Ecocar-Expo im Rahmen der ZOGA Regionmesse vom 21. bis 23. Oktober 2011 statt. Auch hier stellten regional ansässige Fahrzeuganbieter die neuesten Ecocar-Modelle für Probefahrten zur Verfügung. Am Infostand von e'mobile konnten sich interessierte Besucherinnen und Besucher über die ausgestellten Fahrzeuge und Antriebstechnologien informieren. Geschätzte 600 Personen haben die Ecocar-Expo aktiv zur Kenntnis genommen.



Zahlreiche Besucherinnen und Besucher nutzten die Gelegenheit für eine Probefahrt an der Ecocar-Expo in Aarau.

Kanton unterstützt Ecocar-Expos

Die Abteilung Verkehr und die Fachstelle Energie des Departements Bau, Verkehr und Umwelt unterstützen die ersten acht Aargauer Gemeinden, die im Jahr 2012 eine Ecocar-Expo durchführen, mit 3000 Franken pro Ausstellung. Informationen und Auskünfte sind direkt bei *aargaumobil* erhältlich, der Mobilitätsplattform im Kanton Aargau.

Dieser Artikel entstand in Zusammenarbeit mit Roberto De Tommasi, *aargaumobil*, 062 508 20 25.

Weitere Informationen

- www.aargaumobil.ch > Aktuell: Mobilitätsplattform *aargaumobil* unter anderem mit Informationen zur Ecocar-Expo
- www.e-mobile.ch > Verband > Produkte und Angebote e'mobile mit Informationen zu Ecocar-Expo
- Kontakt für die Organisation einer Ecocar-Expo:
Urs Schwegler, uschwegler@e-mobile.ch, 071 931 60 20
- www.ag.ch/verkehr
Departement Bau, Verkehr und Umwelt, Abteilung Verkehr
- www.ag.ch/fachstelle_energie
Departement Bau, Verkehr und Umwelt, Fachstelle Energie



Interessierte Besucherinnen und Besucher informierten sich an der Ecocar-Expo in Zofingen über die neuen Fahrzeugmodelle.